



Pride Press

Noviembre, 2022

Visión de FSSD

Excelencia en la enseñanza y el aprendizaje para todos

Declaración de la misión de PGES

Somos una comunidad de estudiantes creativos y apasionados comprometidos con la mejora continua.

NO HAY ESCUELA

Martes 8 de ,
Noviembre
Noviembre 18
Salida Temprano
@ 11:30
Noviembre 21-25
Vacaciones de Acción de Gracias



Estimadas familias,

¡Este viernes 3 de noviembre es otro gran día en el campus de PGS! El corte de cinta en nuestro nuevo complejo de béisbol/softbol detrás de la escuela se llevará a cabo de 3:00 a 4:00. Este proyecto conjunto con el FSSD y el Departamento de Parques y Recreación de la Ciudad de Franklin ha estado en proceso durante mucho tiempo y estamos muy emocionados de celebrar su finalización. Servirá como un gran campo para que nuestros atletas jueguen en los años venideros. Todos en la comunidad de FSSD y Franklin están invitados a asistir. Siéntase libre de usar su equipo PGS y venga listo para recorrer los nuevos campos, baños y puesto de comida.

Juguemos a la pelota,
Dra. Erickson



Feria del Libro y Noche Cultural

Acompáñenos el jueves 17 de noviembre en cualquier momento de 6:30 para nuestra Feria del Libro y Noche Cultural! Cada estudiante de PGE que asiste puede elegir un LIBRO de \$5 o menos de la Feria del Libro. ¡Ven y sella tu pasaporte en nuestro Evento Multicultural! ¡Viajaremos por el mundo y aprenderemos sobre música, arte, baile, comida, deportes, juegos e historia! ¡Esta será una noche emocionante donde nuestras familias de Poplar Grove lo llevarán a una aventura! ¡Viaja a países como Ucrania, Sudáfrica, México, Alemania, Taiwán y muchos más! ¡Abróchate el cinturón y prepárate para un viaje memorable! ¡Marquen sus calendarios y hagan las maletas!

¿Interesado en ayudar a uno de los países representados? Todavía tenemos algunos a los que les encantaría recibir ayuda adicional. Envíe un correo electrónico a kalie.printz@gmail.com o envíe un mensaje de texto al 847-370-2286 para obtener más información.

Ausencias



Si sabe que su hijo llegará tarde o se ausentará, llame a la escuela al 615-790-4720 antes de las 8:30 para informarnos por qué o envíe un correo electrónico a nuestra secretaria de asistencia, Kristen Brown, a brownkri@fssd.org. Cuando su hijo regrese de una ausencia de cualquier tipo, envíe una nota firmada que incluya el nombre del niño, la fecha de la ausencia y el motivo de la ausencia. ¡Gracias!

Notas de la enfermera B.

Con todos los dulces y golosinas que caracterizan a esta época del año, parece un buen momento para hablar sobre el cuidado dental. Por favor, ayude/recuérdale a su estudiante que se cepille los dientes dos veces al día y use hilo dental una vez al día. Es importante visitar al dentista dos veces al año para una limpieza y evaluación de los dientes. Envíe un correo electrónico o llame a la enfermera de la escuela si tiene alguna pregunta sobre el cuidado dental o si necesita ayuda para encontrar un dentista.

Asegúrese de llamar a la escuela al 615-790-4720 o envíe un correo electrónico a la secretaria de asistencia, Kristen Brown, a brownkri@fssd.org o a la enfermera B a boyntonmar@fssd.org si su estudiante no estará en la escuela. Es muy importante que sepamos si su estudiante está enfermo. Siempre siéntase libre de llamar a la enfermera B al 615-472-3906 para discutir las Pautas de enfermedad de FSSD 2022-2023 para determinar si su estudiante debe asistir a la escuela.



El Rincón de la Consejera Ms. Johnson

¡Noviembre ya está aquí! Nuestra palabra de carácter para este trimestre es AMABILIDAD. En Orientación, los estudiantes aprenderán lo que significa ser amable en todos los aspectos de la vida. Esto incluirá hablar sobre la AMABILIDAD en la escuela, con amigos y con la familia.

Los límites personales son límites y reglas que alguien establece para sí mismo en las relaciones. Alguien con límites personales saludables se siente cómodo diciendo "no", cuando siente que se está rompiendo su límite personal. Nuestros estudiantes aprenderán la importancia de decir "no" cuando se sientan inseguros y cuándo decirle a un adulto que se está rompiendo un límite.

Por último, ¡recordemos siempre TRABAJAR DURO y SER AMABLE con las personas!

Con amor, Ms. Johnson



Noticias de MAC

18 de noviembre Medio día - Plazas limitadas disponibles.

¡Por favor regístrese lo antes posible!

21-23 de noviembre - Descanso de Acción de Gracias en Johnson Elementary

24 y 25 de noviembre - MAC está cerrado

MAC está haciendo una colecta de alimentos para familias necesitadas. ¡Por favor envíe algunos productos enlatados!



¡Es hora de nuestra Feria del Libro Scholastic ~ del 14 al 18 de noviembre!

Marque sus calendarios y haga planes para pasar y comprar nuevos libros para la biblioteca de su hogar. Todos los ingresos benefician a los centros de medios de la biblioteca de la escuela primaria y secundaria. La feria del libro tiene éxito en parte debido a los maravillosos voluntarios que trabajan durante la semana. Si desea ayudar, visite este enlace para registrarse en un turno: <https://www.signupgenius.com/go/10c0e49a9a92ba7fdc61-scholastic> También puede escanear el código QR para obtener más información.

HORAS:

Lunes: 7:30-2:00

Martes a jueves: 7:00-2:00

Jueves por la noche: 6:30-7:30

Viernes: 7:00-9:30



¿Su hijo llega a la escuela alrededor de las 7:00 los lunes por la mañana? ¿Su hijo suele desayunar antes de llegar al colegio? ¿Está su hijo en 3.º o 4.º grado?

Tal vez les gustaría unirse...



"RISE AND CHIME CLUB"

Esta es una nueva experiencia de lunes por la mañana donde los estudiantes de 3er y 4to grado que llegan temprano y ya han desayunado pueden tocar campanas y otros instrumentos con nuestro maestro de música, Mr. Gilley. No hay audición ni ensayo adicional requerido. La invitación permanecerá abierta para los estudiantes de 3.º y 4.º grado durante noviembre y diciembre, aunque los estudiantes que deseen participar deben informarle a Mr. Gilley que están interesados en participar.

"Rise and Chime Club" tocará desde las 7:00 am hasta las 7:20 am todos los lunes por la mañana que tenemos clases. ¡Estamos emocionados de comenzar nuestra semana con hermosos sonidos llenando nuestros pasillos!

Si tiene preguntas sobre "Rise and Chime Club", comuníquese con Mr. Gilley en gilleykay@fssd.org.

Desfile del Día de los Veteranos de 4º Grado

Nuestros alumnos de 4º grado honrarán a nuestros Veteranos marchando en el Desfile del Día de los Veteranos el viernes 11 de noviembre a las 11:00. Yaya a apoyarlos a ellos y a nuestros veteranos en el centro de Franklin.



Programa de Acción de Gracias de Kindergarten

Haga planes para asistir a nuestro Programa de Acción de Gracias de Kindergarten el 17 de noviembre en el PAC a partir de las 6:00 (luego puede caminar hacia la noche cultural y de cuentos de hadas).



Educación física

Los estudiantes tienen educación física todos los días y necesitan tenis para participar de manera segura y cómoda. Los estudiantes también necesitan aprender a amarrarse los zapatos en preparación para una unidad de patinaje que tendrá lugar más adelante en el año. Comience a trabajar en las habilidades para atarse los zapatos ahora, ya que se necesita práctica repetida para dominar la habilidad. Gracias de nuevo por todo lo que hace para ayudar a que este barco navegue sin problemas. ¡Lo apreciamos!



**Acción de gracias en PGES
el miércoles 16 de noviembre**
Los boletos estarán disponibles
el día del evento.
Visitante adulto \$6.00
Visitante infantil \$3.00
Efectivo y cheque únicamente.



- Pavo con salsa
- Pollo al horno con limón
- Pollo Smackers
- Camotes
- Ejotes
- Rollo
- Surtido de frutas
- Postres

Noticias coordinadas sobre Salud Escolar

Cómo disminuir las probabilidades de contraer un resfriado o gripe

La actividad máxima de la gripe ocurre entre diciembre y marzo. Es por eso que el invierno a menudo se asocia con la gripe. Estos son algunos consejos para ayudar a evitar contraer la enfermedad.

Lávese las manos con frecuencia con agua y jabón para eliminar los gérmenes.

El desinfectante de manos se puede usar cuando no es posible lavarse las manos.

Manténgase activo con ejercicio regular y moderado para estimular el sistema inmunológico. Los estudios han demostrado que estar activo puede ayudar a reducir los episodios de resfriado y gripe.

